

Bewerbung als Ersatzdelegierte für den Bundesfrauenrat

Liebe Bremer und Bremerhavener Grüne,

mit dem Votum der LAG Frauenpolitik bewerbe ich mich als Ersatzdelegierte für den Bundesfrauenrat.

Ich bin seit 2020 Mitglied bei den Grünen, habe am Frauenmentoringprogramm teilgenommen, war im Kreisvorstand des KV Ost, bin in der Stadtteilgruppe Osterholz und war dort als sachkundige Bürgerin im Bildungsausschuss tätig.

Meine politische Heimat ist vor allen Dingen der Kreisverband Ost, den ich im November zum dritten Mal bei der BDK vertreten werde, und die LAG Frauenpolitik, deren Co-Sprecherin ich bin. Für die LAG Frauenpolitik bin ich außerdem Delegierte im Landesfrauenrat und Ersatzdelegierte für die BAG.

Nun würde ich mich freuen, von euch als Ersatzdelegierte für den Bundesfrauenrat gewählt zu werden, um mich auch dort für queerfeministische Themen einzusetzen.



*13.12.1976, verheiratet

Beruf:

Schulentwicklungsberaterin im Regionalen Landesamt für Schule und Bildung, Niedersachsen

Werdegang:

Dipl. Biologin

Erstes und Zweites Staatsexamen
Lehramt

Lehrerin an einer Gesamtschule

Lehrtätigkeit an der Uni Bremen

Koordinatorin und Beraterin für
Erasmus+ und eTwinning